
同窓会設立 20周年記念事業アンケートについて 

 

先日行った、同窓会設立 20周年記念事業（播磨理学キャンパスの駐車場の整備）のアンケートについ

て、多くの賛同を頂きましたことをここに報告いたします。今後、大学と施工時期などの詳細を打ち合わ

し、実施して参ります。 

また賛否以外に質問・提案等のご意見を賜りましたので、下記の通り回答させていただきます。今後と

も同窓会の発展と活性化にご協力お願い申し上げます。 

また同窓会では役員の募集を随時しておりますので、ぜひとも運営に参画していただければ幸甚にご

ざいます。 

 

１．学生駐車場の現状がわかりません。 

  →学生駐車号については、学務課が砕石を入れるなどして随時整備を行ってきております。しかし区

画分けが不明瞭であり、防犯の面でも課題があります。コンクリート舗装や防犯カメラの設置など

は予算面で実施できずおらず、学生アピールの要望にも状況を改善する声が例年挙がっています。 

 

２．整備内容について 

  →整備内容については、大学の予算と同窓会の予算を鑑みて、詳細を決定して参ります。 

 

３．その他の支援（奨学金制度・競争的研究資金などの活用）のご提案について 

  →奨学金や研究資金援助につきまして、税制上の問題や採択・管理等の運用体制（誰がどのような基

準で審査し、正当な支出であることを管理するのか）が整っておらず実際の運営は難しいです。ま

た奨学金につきましては、本来は大学が整えるべき事案ですので、大学にご意見を届けたいと思い

ます。 

 

４．20周年記念の Quoカードを作って配布してはどうか。 

  →同窓会会員への還元という点で、今後参考に致します。ただ使い切ってしまえば捨てるだけの商品

券は、記念品としての価値が低くなります。また現在、理学部卒業生は 6000余名にのぼりますが、

会員情報の更新がされておらず宛先不明で返ってくる通信物が毎年一定数発生しております。返却

分の取り扱いを含め、検討が不十分なため今回は見送らせていただきます。 

 

５．黎明寮の設備やインターネット・フリーWiFi等の環境を充実化してほしい 

  →寮が設備等で多くの課題を抱えていることは、重々承知しております。しかし同窓会の記念事業の

趣旨を鑑み、その対象ではないと判断いたしました。また黎明寮については高等学校の管轄であり、

同窓会だけでは決定いたしかねます。インターネット環境について、大学が整備している以上の環

境は、私的な利用とみなされ自己負担の対象です。またフリーWiFi も公共性が高いため、同窓会

の支援が行き届かない範囲にございます。また現在、大学がWiFiの設備拡充をしております。 

 

６．アンケートに直リンクのＱＲコードは必須です。 

  →ご指摘ありがとうございます。今後、参考に致します。  


